

Superan ya los dos millones los turistas que han visitado Cuba en lo que va de año



La Habana, 22 may (RHC) Dos millones de visitantes internacionales se contabilizaron hasta el pasado día 18 en Cuba, como muestra de la confianza y el reconocimiento de los turoperadores, agencias de viajes, aerolíneas y turistas de todas partes del mundo hacia el producto turístico cubano y la seguridad que ofrece la nación antillana, lo que fue reafirmado en la recién finalizada Feria de Turismo, FITCuba 2018, que marcó un récord de participación.

Una nota informativa del Ministerio de Turismo expresa que ese resultado se logró a pesar del impacto que dejó el año pasado huracán Irma y el reforzamiento del bloqueo de gobierno de Estados Unidos, así como las campañas y medidas dirigidas a obstaculizar los viajes de los estadounidenses a nuestro país.

Los principales emisores de turistas siguen siendo Canadá y los mercados europeos y se destacan por su marcado crecimiento: Rusia, México, Argentina, China y Brasil.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/162758-superan-ya-los-dos-millones-los-turistas-que-han-visitado-cuba-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba